

一緒に

公約実現を目指して

戸田市議会議員選挙では、大変、お世話になりました。

3期目がスタートし、皆さんとお約束した公約実現のため、引き続き頑張っております。

3月議会では、これまで議会で求めてきた学校給食費の無償化が中学校まで実現(第三子の無償化は既に実現)し、消防職員の大型免許取得費用は近隣市でも一番多い半額補助が実現、また子どもの学習支援事業が東部福祉センターで週3回(小中学生と高校生)の実施が実現するなどの成果があり喜びの声が届いています。

6月議会では

6月議会では、3月議会の一般質問で求めてきた物価高騰対策として、埼玉県補助対象となる民間保育園や幼稚園等の光熱費と給食食材費の補助、民間学童保育室の光熱費の補助が提案されています。しっかり審議していきます。

今、物価高騰が続く、特にお米の問題は、私



日本共産党 戸田市議会議員
むとう 葉子

達の生活に大きな影響をもたらしています。備蓄米放出の小泉農水大臣をメディアはもてはやしていますが、今回の事態の最大の責任は、米の生産や安定供給への責任を投げ捨ててきた歴代政府の農政にあります。長年の自民党農政によって米の生産基盤が著しく弱体化させられているからです。食料需給率の問題を取り上げ、これまでも日本の農業や畜産、漁業を守れと訴えてきたのは日本共産党です。

みなさんの「困った」を議会に

戸田市からも皆さんの意見を国へ届けていきたいと思っております。是非、陳情や請願というかたちで、戸田市議会へ提出して下さい。これからも、皆さんの困ったことを議会に届けていきます。



などを含め消費税、米、暮らしを守るあらゆる事柄に、誠実に取り組んできた伊藤議員。自民党政治にしっかり対峙できる共産党が伸びなければ政治そして、世の中は変わらないのだと実感しました。どうぞ比例は日本共産党、選挙区は伊藤岳さんへと大きなご支援をよろしくお願いいたします。

なお、東部地域後援会と日本共産党東第一支部では、戸公園園駅にて、毎週金曜日、午後5:00~6:00、定例で、政策宣伝を行っています。お気軽にお声がけください。

東部地域後援会会長 柳田多恵子

今期もよろしくお祈いします

情報を受け取る手段が、新聞やテレビなど従来のマスメディアから SNS に動いています。ここでは、玉石混合、デマやフェイク情報もあり、何が正しいのか、私たちには、学び、選ぶ力が求められているのだと感じています。先の総選挙では、しんぶん赤旗の報道が、自民党の裏金問題を摘発したのに、残念ながら日本共産党の議席増にはつながりませんでした。しかし、「このままではだめだ」という民意が、与野党逆転という結果をもたらしたのだと思います。

先日(6月14日)戸田駅で行われた伊藤岳街角トークに行ってきた。6年間で国会質問は202回。八潮市の道路陥没の問題を受け、大軍拡をやめて各地の老朽化した下水道の対策を求めたこと。また、年金問題、マイナ保険証の問題



日本共産党 No.76 2025年6月
東部地域後援会ニュース

いつもニュースをお読みいただきありがとうございます。ご意見、ご要望をお寄せください。

読者

様



発行 日本共産党東部地域後援会
戸田市下前1丁目10-35 戸田市委員会事務所内
むとう葉子市議ホームページ
HP: <http://www.mutou-youko.com/>
E-mail: i19414034@gmail.com
TEL/FAX : 442-3599



部内資料

政治革新の道しるべ、
真実つたえ希望はこぼ
しんぶん赤旗
日刊紙 3,497円
日曜版 990円

伊藤岳通信



岳さん 猛ダッシュ

参議院、埼玉の4議席のうち、伊藤岳さんの議席は、埼玉県の幅広い層のみなさんの願い、世界の平和、そして身近な生活打開のために絶対に失えない議席です。

ただ、昨年の総選挙の各党得票、その後の地方選挙の各党得票から見ると、伊藤岳さんは、定数4の圏外から、食い込んでいくたかいたっているのが現状です。

これを勝ち抜くため、「なんとしても国会へ」の熱い思いをぜひ周りの方に広げてください。

以下のQRコードから、動画をご覧いただき、広く「拡散」してください。

岳さんに聞いてみよう

お米の値段が下がらないのは何故(左)

学費は無償に!奨学金は給付に!(中央)

マイナ保険証 知らぬ間に情報漏れ(右)



さらに詳しい情報は↓のHPから



<https://ito-gaku.jp/>

ご案内 恒例・好評

手延べ
そうめん・ひやむぎ・乾うどん

1.5kg 化粧箱入り
2,000円



お近くの党員・後援会員まで



聞いて聞いて 革新懇の五十嵐仁さんの講演会に参加して

暮らし 平和

行って来ました 埼玉母親大会

「恋愛のつもりでセクハラして、セックスのつもりでレイプしている、今の男性の認識はきちんと教育してこなかった大人の責任だ。」国立女性教育会館(ヌエック)で5月24日開かれた第70回埼玉母親大会の記念講演、太田啓子弁護士(写真下)「ジェンダー平等を実現するために 私たちが出来ること」というテーマでの講演の一節である。

離婚事件などに経験豊富で、しかも中・高校生の息子2人の子育て真最中の太田さんのお話には説得力があり、そうして成長した男性諸氏が権力を持って、法律も作り会社を運営して社会を動かしていると思えば、ジャニーズやフジテレビの中居君事件も納得。また、DV 夫は、妻が自分と対等であろうとする事を嫌がり、不公平だと感じるのだそうだ。妻は夫に従え、女は男を立てろ、という家父長的意識がこれほどにも根強く残っていることに唖然とする。日本は先進国では断トツに女性の大学・大学院への進学率が低く「女に学問はいらぬ」という意識が根強い。「らしき」の呪いに気づき、誰もが自分らしく生き、互いに人権を尊重できる社会がジェンダー平等社会なのだを再認識できた。

さらに午前中には丸木美術館へ寄って、有名な原爆の図だけでなくアウシュビッツや沖縄戦の図も拝見出来て、大満足の1日でした。



(喜沢南 M.Oさん)

郵政で働く人達の伊藤岳さんはげますいつどいに参加



知りあいのIさんの声かけで参加しました。

ハガキ代やら手紙等が

値上げ(昨年10月)されてしまったが、そんな中で郵政で働く人達の苦難を知った。民営化のあおりで、土、日の業務がなく、その分月曜日にどっと仕事動量が増え、休憩はももちろん食事時間もなく、事故や過労死など増えているとの話に心を痛めた。

治安維持法から100年。あの暗黒の時代から、戦争反対、主権在民等を主張して来た日本共産党。2025年は戦後80年、被爆80年にあたります。

大軍拡、腐敗政治、やりたい放題の悪政を国民に押し付けて来た自民党に、その罪を自覚出来るだけの

強烈な罰を与えるには、政権から追い出すのが最善。と言い放つのは先日講演をしてくださった五十嵐仁法政大学名誉教授でした。

Agitator(アジテーター)と評されるだけあり、聞くものを飽きさせないお話しでした。1時間があっという間に過ぎました。

総選挙後の国会は少数与党となり、いつでも内閣不信任案を可決出来る状況になりました。強行採決も答弁拒否もできなくなりました。政治は正に新しい局面に入ったのです。

今、平和が危ない、しかし日本共産党以外の政党は誰もそれを言わない。平和でこそその人間生活ではないでしょうか。岸田政権が進めてきた安保3文書に基づく大軍拡によって、今9条は「風前の灯」です。何としても9条を生かして被団協を先頭に核廃絶を求め世論を高めて、非核の政府を実現していきましよう。参院選でも、自公を少数に追い込んで「ねじれ」を解消し本格的な政権交代をしたいものです。

(喜沢 K.Sさん)

伊藤岳さんは局員が過労で自死した問題を国会で取り上げ、質問した。その様子を撮った映像も映された。丁寧な調査により明らかになった現場の実情を示し、厳しく当局に問い、責任を迫及し、ついに遺族に謝罪させるまでに至ったとのこと。これらの報告に感動し、涙した。

また、岳さんは、「マイナンバカードに保険証を紐づけするな!」「保険証を現行のまま使えるようにしてほしい。」「消費税を5%に!」「保育園で働く人への処遇改善!」等々の要望を受け、国会での質問は国会議員トップとか、数々の実績も素晴らしい。

岳さんが再び国会で私たちの代表として頑張ってもらいたい!私もできるかぎり応援します。

(下戸田 K.Fさん)



国民の暮らしを破壊する

石破政権

今、求められているのは、アメリカに従属し、戦争の脅威を煽り、立憲主義を破壊する「壊憲」ではなく、「軍拡で平和は維持できない」の世論を大きく広げ、軍事大国化を押しとどめ、憲法を前面に掲げる政治です。特に南西諸島を中心に進められている、アメリカ軍や自衛隊の増強と、日本学術会議の解体、大学や学問への政治介入は、日本版「軍産、学複合体」の形成を目指すもので、「旧日本軍」への回帰の道であり、戦争へのまっしぐらの道です。

「新自由主義」とアベノミクス

国民の暮らしを苦しめているのは、「新自由主義」の蔓延と、アベノミクスの失敗について誰も責任を取らない無責任な政治の流れです。社会的弱者に極めて冷淡な「新自由主義」から抜け出し、「お金がすべての価値」ではなく、「一人ひとりの命の価値」にこそ立ち返るべきです。国家や行政は、人間を大事しながら「助け、励ま

梅酒作り



自分にできるとは思っていませんでしたが、三年前、可愛い梅を頂いたことがきっかけになりまして、梅酒づくりを始めました。

スマホでレシピを見て、成功するとは夢にも思いませんでした。自信もありませんでした。

ところが、三か月後、なんということでしょう!とてもいい感じに出来上がりました。

でも、量が少なくあっという間に無くなってしまいました。

去年は、自信も付きまして、量も増やし、50瓶で丁寧に、作りました。半年くらい、とても美味しく頂きました。

今年は、欲張ってプラス50瓶一つ増やして、願いが叶えば一年くらい、飲み続けたいと思います。ちなみに飲むのは、息子と私です。

(喜沢南 M.Sさん)

私の健康 みんなの健康

人工関節

◆昨年の事です。武藤議員議会報告会が終わり立ち上がろうとした時右膝に激痛が走りどうにも動けなくなった。受診結果は骨挫傷、人工関節手術しないと説明を受けた。事前説明では手術は2時間と聞いていた。

◆手術当日手術室前に心配そうな妻に「2時間だから」と伝え、いざ手術室へ向かった。◆麻酔から覚めたオレに向かって妻から「3時間たっても、4時間たっても手術室から出てこない、どれほど心配したか」と…オレは

眠りから目覚めたら終わっていて、何もわからない。◆担当医の説明で「骨が太くて硬いので削るのに時間が掛かってしまった」と説明、さらに「これで30年膝は安心です」と100才までは大丈夫の太鼓判をもらった。◆でも膝は安心でも内臓や頭は…まあいいか!

(下戸田 M.Sさん)

あっちが痛い、こっちが不都合。身体や心のあちこちに不愉快なことが起こります。その様子を投稿してください。

また、様々な情報をお寄せください。みんなで、健康を維持してまいりましよう。



白い部分(上下)人工関節